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Abstract (en)
The adjusting device has a gear (15) for adjusting blades (3), where the gear is actuated by a co-rotating, axially-displaceable actuating shaft (17).
A roller (21) is provided with a side that is attached at the actuating shaft, where another side of the roller is connected with an actuating body (25).
The actuating body is mounted in a carrier body (27) by a screw drive in axial displaceable manner.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Verstelleinrichtung für Schaufeln (3) eines Rotors, der zum Verstellen der Schaufeln (3) ein Getriebe (15) aufweist,
das durch eine mitrotierende, axial verstellbare Stellwelle (17) zu betätigen ist, aufweisend ein einerseits an die Stellwelle (17) zu montierendes
Wälzlager (21), das andererseits mit einem Stellkörper (25) verbunden ist, der in einem Tragkörper (27) axial verschiebbar und drehfest gelagert ist,
bei welcher Verstelleinrichtung der Stellkörper (25) mittels eines Gewindetriebs axial verschiebbar in dem Tragkörper (27) gelagert ist.
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